



Fahrschule Trenkler, Donnerstag, 22. Dezember 2016

Jahresrückblick der Fahrschule Trenkler / Stephan

Hallo liebe Freunde und Kunden der Fahrschule Wolfgang Trenkler

Wieder ist ein sehr erfolgreiches Jahr unserer Fahrschulen fast abgeschlossen.

Wir konnten unsere Anmeldungen in allen Klassen deutlich steigern. Das ist natürlich ein Erfolg unseres professionellem Teams von der Beratung während des Info - Gesprächs, bei der Anmeldung über die Ausbildung bis zum in der Regel erfolgreichen Bestehen der Prüfung beim 1. Mal.



Auch bei der Kraftfahrer Weiterbildung (Module) konnten wir zahlreich neue Kunden gewinnen. Im März haben wir unseren treuen schwarzen Volvo FH 3 mit Schaltung in einen neuen gebrauchten FH 3 mit Automatik getauscht. Damit ist unser C/CE Fuhrpark mit FH 3 und FH 4 komplett auf Automatik unterwegs, was für unsere LKW Fahrschüler eine deutliche Erleichterung ist. Außerdem wurden 2 neue Kawasaki zusätzlich angeschafft, so haben wir jetzt wirklich für jeden das passende Motorrad. Außerdem ist unser Philipp Luck seit dem Sommer auch Motorrad Fahrlehrer. Jetzt können 6 Fahrlehrer die zunehmend beliebte Klasse A , A1, A2 auf insgesamt 10 verschiedenen Motorrädern samt Hightech Funkanlagen mit Gegensprechfunktion sicher ausbilden. Alle Motorräder haben natürlich ABS. Im Herbst haben wir nochmal zusätzlich einen neuen Golf 7 aus Wolfsburg geholt, das war der 5. neue Golf. Somit ist die Fahrzeugflotte für dieses Jahr komplett. Alle Fahrzeuge sind neu und verfügen über alle modernen Sicherheitsausstattungen (ABS, Notbremsassistent, Abstandstempomat usw.).

Im Herbst hat unser Lucky noch den Lehrgang als C/CE Fahrlehrer absolviert Die erforderlichen Prüfungen finden im Januar statt. Unser Carsten, der Lieblingsfahrlehrer unserer Zweigstelle in Bürgel, hat noch kurz vor Weihnachten einen Lehrgang als Ausbildungsfahrlehrer besucht und erfolgreich abgeschlossen. Auch hier können jetzt 3 Fahrlehrer die zukünftigen Fahrlehreranwärter bei uns ausbilden. Also ihr seht, es gibt auch kurz vor meiner Zeit als Rentner keinen Stillstand in der Fahrschule Trenkler, uns allen macht die Arbeit sehr viel Spass, das kommt bei unserer Kundschaft natürlich sehr gut an. Wir werden auch im kommenden Jahr alles tun, um unsere



Kunden zu zufriedenen und sicheren Kraftfahrern in allen Klassen auszubilden. Ich persönlich habe ja dieses Jahr relativ wenig in der Fahrschule gemacht. Wie ihr wisst, gab es eine neue Hightech Hüfte und ein stabiles Netz in die Leiste, beides links. Also diese Seite ist auch bei mir neu und wieder voll einsatzbereit

Am 21.3.19 um 14.00 Uhr geh ich in Rente, d.h. Ihr lest noch 2 Rückblicke von mir.

Euch allen, die wir hier erreichen, wünschen wir ein schönes Weihnachtsfest im Kreis der Familie sowie einen guten Rutsch ins 2017.

Euer Team der Fahrschule Trenkler / Stephan